
１ 開 催 日 時 令和７年１月３１日（金）午後１時１５分から午後３時２０分まで

２ 開 催 場 所 気賀小学校第１会議室

３ 出 席 委 員 宮﨑順孝、長谷川真奈美、田力祐二、木俣契一、石田潤司、

小田木真砂子、藤田嘉代、齊藤悦子

４ 欠 席 委 員 石川隆久、山田真代子

５ オブザーバー 山口朋章

６ 学 校 石野政史（校長）、内山忠久（教頭）、太田恵理子（主幹教諭）、

内山尚子（CSﾃﾞｨﾚｸﾀｰ）

７ 傍 聴 人 １人

８ 会議録作成者 内山尚子（CSﾃﾞｨﾚｸﾀｰ）

９ 議 長 の 選 出

　　前回運営協議会後に議長の選出について意見を求めたところ、多くの委員から宮﨑会長を

　推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。

10 協 議 事 項

（１）学校支援コーディネーターの活動報告と振り返り

（２）夢育やらまいかＣＳ加算分の報告

（３）学校評価の報告および学校関係者評価について（いじめ防止基本方針について含む）

（４）令和７年度の学校経営方針について

（５）学校運営協議会の自己評価について

11 会 議 記 録

　　司会の内山教頭から、委員総数１０人のうち８人の出席があり、過半数に達しているため

　会議が成立している旨の報告があった。

（１）学校支援コーディネーターの活動報告と振り返り

　　司会の内山教頭の指示により、小田木委員、藤田委員から、資料②③に基づき活動経過報

　告があった。

　・５年間の活動を振り返って、この活動をさらに充実させるために、先生方の意見を聞きな

　がら、内容、やり方等を見直してしていく必要があると思う。また、学校支援コーディネー

　ターの後任を探し、一人ずつ交代していけるとよい。（小田木委員）

　・水やりボランティア募集のポスターを作った。地域の老人会にも声掛けているので、委員

　の皆さんにも紹介をお願いしたい。（藤田委員、小田木委員）

（２）夢育やらまいかＣＳ加算分の報告

　　内山教頭より、資料④に基づき、夢育やらまいかＣＳ加算分の支出内容についての中間報

　告があった。また、この活動を広く皆さんに知ってもらうために、気賀っ子応援団のプレー

　トが付いたプランターを購入し、卒業式会場に並べる予定との報告があった。

（３）学校評価の報告および学校関係者評価について

　　議長の指示により、太田主幹から資料⑤に基づき説明があり、委員からは以下の発言があ

　った。

　・「メディアの利用時間を決め、生活リズムを意識して生活している」の数字が児童も保護

　者も低いので改善していけるとよい。（太田主幹）

　・ＰＴＡの方で保護者向けの情報モラル講座の実施を４月ＰＴＡ総会後に予定している。

　　　　（齊藤委員）

　・ゲームやメディアの時間制限は昔からある課題。それに変わる他の楽しみが見つかるとよ

　い。（小田木委員）

　・今のゲームはオンラインで繋がり、犯罪に巻き込まれることもある。子供たちが、情報を

　取捨選択する力を付けていけるようにしたい。（石野校長）
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　・今後、学校でも情報モラルの指導をしていく予定。（太田主幹）

　・子供が学校から帰ってきた後の時間の使い方を保護者も一緒に考え、声掛けし、家庭の手

　伝い等を子供たちが自分から進んで興味をもってできるようになるとよい。（田力委員）

　・「時間の使い方を見直そう。」ということで、子供たち自身に生活の仕方を見直してもら

　うスケジュール表（理想と実際）を作って来年度実施したい。これは、学校とＰＴＡとの連

　名でやっていきたい。（太田主幹）

　・大人になった時に、自分で自分をコントロール（自己管理）できる力を付けることが大事

　である。（石野校長） 　　　　

　・長時間とはどのくらいの時間をいうのか。その辺を具体的にしてほしい。（宮﨑委員）

　・１人で留守番している子（学童児童）への気配りが必要。（齊藤委員）

　・低学年の子供たちが先生をあだ名で呼んでいるのが気になる。また、服装、持ち物の決ま

　りはどうなっているのか。（小田木委員）

　・校則については子供たち（児童会）に考えさせ決めていきたい。（石野校長）

　　いじめ防止等のための目標、取組内容、達成状況について、内山教頭より、資料に基づき

　説明があり、委員からは以下の発言があった。

　・「わからない」という回答が多いのが気になる。当事者になっていないからわからないの

　かも。（藤田委員）

　・いじめ防止基本方針について、ＰＴＡ総会でも時間をかけて説明をしているが、出席して

　いない保護者などに伝わっていない。いじめの早期対応に力を入れてきたが、未然防止も大

　事である。（石野校長）

　・この結果は、担任の先生と子供たちとのコミュニケーションが足りないからでは。

　　　　（田力委員）

　・担任との距離感を縮めることが必要。（石野校長）

　・いじめ防止基本方針についてＰＴＡ総会での説明に加えて、配信の方法も考えている。

　　　　（内山教頭）

（４）令和７年度の学校経営方針について

　　議長の指示により、石野校長から、資料⑥に基づき説明があった。

　・令和７年度は日課表の改善をしていきたい。６時間授業を木曜日だけにして、水曜日は午

　前中に５時間授業とする。そうすることで、子供たちの集中する時間を確保し、教員が授業

　準備（教材研究）をする時間を確保、また教員の時間外勤務を減らしていきたい。子供たち

　の下校が早まるが、保護者の理解は得られるか。（石野校長）

　・学童との調整ができているならよいのでは。（石田委員）

　・この機会に変えてみてもよいと思う。やってみないとわからない。（田力委員）

　・令和７年度のグランドデザインについては、これまでと大きく変わらないが、子供たちに

　も考えてもらい決めていきたいと思っている。（石野校長）

　　協議の結果、全員異議無くこれを承認した。

（５）学校運営協議会の自己評価について

　　今年度の取り組みを踏まえた来年度の目標についての意見を求めたところ、熟議の視点を

　明確にした上で、取り組み方法や改善策について話し合う、また、持続可能な取り組みを意

　識した運営方法の改善を図っていくとの発言があった。

その他連絡事項

　・学校運営協議会研修会が令和７年３月５日午後２時よりオンラインで開催。

　・令和７年度の学校運営協議会委員については、学校支援コーディネーターに１名新しい方

  を迎え、藤田委員はアドバイザーとなっていただく。


